



COMUNICADO

VOX ALCOY MUESTRA SU PREOCUPACIÓN “POR LA PROLIFERACIÓN DE YIHADISTAS EN LA COMARCA”

Alicante ,24 de octubre de 2018- El partido político VOX, celebró en el día de ayer su primera reunión de afiliados en Alcoy, con la intención de consolidar el proyecto político en el municipio.

La formación afirma que la falta de una política migratoria firme, está facilitando la entrada de diaristas que operan desde nuestros municipios.

En la reunión mantenida, Mariam Cerdá, coordinadora del partido liderado por Santiago Abascal en la ciudad de Alcoy, informó a los afiliados de las iniciativas que se están preparando para dar a conocer el partido a los ciudadanos, así como para hacer visibles las posiciones políticas de la formación, en los principales problemas que atañen a la ciudad.

Tanto los dirigentes como los afiliados de VOX ALCOY hicieron visible su preocupación, por la proliferación de islamistas radicales tanto en nuestra ciudad como en las ciudades de nuestro entorno.

Tal y como ha declarado la coordinadora de VOX ALCOY, Mariam Cerdá **“la falta de una política migratoria seria en la Unión Europea y en particular en nuestro país, está facilitando la entrada de islamistas radicales que terminan utilizando nuestros municipios, como centros de operación para la yihadismo”.**

Desde VOX recuerdan que los hechos acontecidos recientemente, no son un caso aislado y han aprovechado para felicitar a los cuerpos y fuerzas de seguridad del estado por su gran trabajo en la lucha contra el terrorismo islamista.



Habla.

Contacto Departamento de Prensa:
Carmen Gomis
prensa@alicante.voxespana.es
www.voxespana.es/alicante